
Первая лекция ZEBRA сезона с
Евгением  Перлиным:  как  это
было
Праздник пищи для ума уже отгремел, все итоги подведены, а
йогурты съедены. Мы в свою очередь спешим поставить финальную
точку, подвести итог всех итогов и вкратце рассказать, как всё
прошло. Что ж, встречайте: Евгений Перлин в БГЭУ и первая
лекция ZEBRA этого сезона!

Лучший опыт – ваш личный опыт
И  правда,  нет  ничего  хуже  неопределенности.  Негативный
результат – это тоже результат. Пробуйте, пробуйте и еще раз
пробуйте. Накапливайте ваш личный багаж знаний, и он с лихвой
перевесит всё, что пытаются продать вам на курсах и различного
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толка семинарах. Как говорится, если гора не идёт к тебе,
подойди к ней сам.

Всегда лучше попробовать!

Любой крупный проект и великая идея начинается с малого. Важно
просто начать. Поэтому мы, вслед за Евгением, просто говорим
вам: “Дерзайте!”. Вы уже молодцы.

Помните: инициатива важна
Пока вы сидите сложа руки, найдется кто-то, кто сделает все
вместо вас и будет почивать на лаврах. Или не сделает. А это
еще  хуже.  Если  мы  хотим  изменений,  важно  действовать.
Инициативы меняют многое. Отбрасываем страхи и идем вперед.
Даже если не получится, даже если всё пойдет не по плану, это
опыт. А опыт всегда можно аккумулировать в нечто большее.
Сомнения в сторону. Повторяем: вы все уже молодцы.
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Делай – будет!
Всегда  можно  бросить  всё  и  уехать.  А  взять  и  попробовать
сделать  что-то  крутое  здесь  и  сейчас?  Вокруг  нас  много
замечательных людей, существует много крутых проектов. И здесь
очень кстати одна аксиома: делай – будет. И действительно
делай, без разглагольствования и лишних слов.

Страна, в которой я живу, это не съемная квартира.

Будущее того, что вокруг нас, находится в наших руках. И мы в
силах напрямую повлиять на то, каким будет наше “завтра”.
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И как оно в телевизоре?
Мы признаемся, что любим апеллировать фразами о том, что не
смотрим телевизор, потому что нечего забивать голову ерундой.
Зато  смотрим  шоу  на  YouTube.  Оказалось,  что  это  тоже
телевизор,  лишь  в  несколько  ином  формате.

Пожалуйста, расскажите, как просыпаться в 4 утра на эфир в
отличном настроении? Секретного рецепта нет (или нам просто о
нем не сказали). А как тренировать дикцию и управлять голосом?
А как не бояться? Для голоса – упражнения, а у страха в целом
глаза велики.

Важно знать, о чем ты будешь говорить, и тогда всё будет
хорошо.

А вы знали, почему шоу “Макаенка, 9” так называется? Или о
том, что это шоу снимается в том же павильоне, где и утренняя
программа  “Добрай  раніцы,  Беларусь!”?  Последняя,  к  слову,
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является самой рейтинговой на белорусском ТВ. Второй по счету
бьет рекорда по количеству зрителей “Зона Х”, которая выходит
в эфир следом за этой самой программой. Да, той самой, где
бодрые  и  нарядные  ведущие  каждое  утро  желают  всей  стране
хорошего дня.

Вообще, “Макаенка, 9” и есть пример того, что наш люди тоже
могут  делать  и  делают  качественный  проект  с  интересным
контентом.  Если  вдруг  вы  не  видели  выступление  Feduk’а  с
детским  хором,  снятым  в  один  единственный  дубль,  мы
настоятельно  рекомендуем  вам  это  сделать.

Держите руку на пульсе, мы продолжаем. Это была первая лекция
ZEBRA этого сезона. Следите за анонсами, обещаем, что скучно
не будет. ZEBRA  задорно цокает копытцем и уже готовит для вас
кое-что новенькое.

Выражаем огромную благодарность Евгению Перлину за душевную
встречу. Радуемся вашим горящим глазам и улыбкам после лекции.

Говорим  спасибо  руководству  ФМк  за  поддержку  проекта  и
компании Danone за йогурты.

Оставайтесь с нами. Следите за проектом ZEBRA в VK, Instagram.

До встречи!
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